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Zitat von InfectedShroom 

Die Außenbahn war sehr wohl eine Schwachstelle letztes jahr! Nur halt in der zeit vor
Burgstaller und während der Verletzung von Blum.
Die Kaderplanung ist nur zeitlich ne halbe Saison hinterher 

Naja Blum fullkrug Burgstaller schöpf also zu wenig Leute hatten wir nicht
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